
KULASIS と PandA について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020年 4月 24日） 

 

KULASISと PandAについて、２点、要望します。 

１つ目として、最近は新型コロナウイルスによる授業のオンライン化により、KULASIS

や PandA、およびメールによる先生からの授業連絡や資料の配布がとても重要になって

います。ただ、手段が複数あるため、先生が使われる方法に依って KULASIS、PandA、メ

ールをそれぞれ確認しなければならず、手間がかかります。そこで、連絡および資料配

布の手段を PandAなどの一種類に統一していただけると非常に助かるので、この点を要

望します。 

２つ目として、PandAのアプリ化を要望します。 

 

以上、ご検討いただけるとありがたいです。よろしくお願いします。 

 

【回答】（回答日：2020年 5月 28日） 

（回答者：情報環境機構、教育推進・学生支援部 教務企画課） 

 

貴重なご意見をありがとうございます。 

今期の授業のオンライン実施のように、情報システムを大学の教育研究活動に有効に利用

するには、 

1) 一方で一元化をはかりシステム化の無駄や利用者の手間を軽減するとともに、 

2) 代替策を用意して単一システムの障害が教育研究活動の停止につながらないようにす

る  

という、両面でのシステムの整備が求められます。 

 

また、システムの運用面では、学生の皆さんの受講の利便性に加え、さまざまな科目をご担

当頂く先生方がオンラインの授業を円滑に実施して頂くことも必要です。 

 

今回の新型コロナウイルスへの対応では、授業のオンライン実施に急遽対応する必要があ

り、個々の授業をまず確実に実施頂くことを優先してきました。 

 

現時点で授業についての連絡手段が複数であることによって学生の皆さんにはご不便をお

かけしています。緊急事態の中で先生方にオンラインでの授業を準備・実施していただくこ

とを最優先にしておりましたが、今後は頂いた意見等踏まえ改善に努めてゆきますので、今

しばらくご理解いただきますようにお願いします。 

 

現在の PandA は、誰でも自由に改良・再配布ができるソフトウェアを使用していますので、

利用における不便な部分につきましては、鋭意検討の上、バージョンアップや京大用機能の

追加等により改善を図っていきたいと思っております。従いまして、PandAのアプリ化など

PandAのスマートフォンでのご利用への対応につきましては、今後検討課題とさせていただ

きます。 

 


